

VFA-Sicherheitskampagne



Quelle: VFA Interlift / Windscheid und Wendel

Aufzug des Monats Februar

Der Aufzug des Monats im Bahnhof Benrath ermöglicht seit 2009 den barrierefreien Zugang zum Bahnsteig. Neben den technischen Bestimmungen für die Errichtung von Aufzuganlagen wurden die besonders hohen Sicherheitsstandards der Deutschen Bahn berücksichtigt. Den rauen Bahnhofsbedingungen mit oft mutwilligen Beschädigungen wird mit langlebigen und vor Vandalismus geschützten Bauteilen Rechnung getragen. So ist der kontinuierliche Betrieb für Personen mit eingeschränkter Beweglichkeit gesichert. Die Ruftableaus in Edelstahlsäulen vor den Aufzugstüren sind robust, vandalensicher und von den Aufzugsnutzern einfach zu bedienen. Der Aufzug läuft ruhig, sicher und zuverlässig. Mit 25.000 bis 30.000 Aus- und Zusteigern ist der Bahnhof Benrath der meistfrequentierte Haltepunkt nach dem HBF in Düsseldorf. Wenn die Mobilität eingeschränkt ist, sind Menschen auf Aufzüge ganz besonders angewiesen. Daher müssen diese eine hohe Sicherheit bieten und einfach zu bedienen sein. „99 Prozent unserer Arbeiten am Aufzug dienen speziell der Sicherheit im und rund um den Aufzug“, sagt VFA Vorstandsmitglied Klaus Sautter. Dafür stehe der VFA und seine Mitgliedsunternehmen. „Wir möchten das Vertrauen in die Produkte unserer Mitglieder stärken. Daher machen wir auf Aufzüge mit einem technisch interessanten Sicherheitsaspekt aufmerksam.“